

Pemex sumó hoy 104 casos de COVID-19, acumulando cinco días consecutivos con más de 100 nuevas confirmaciones de la enfermedad

Pemex reportó hoy 104 nuevos casos de COVID-19, luego de que miércoles superó los 7 mil 583 contagios del virus SARS-COV-2 entre sus usuarios de salud.

Al 29 de agosto, se han registrado 20 mil 479 casos sospechosos de SARS-COV-2, de los cuales se han descartado 5 mil 139 y se confirmaron 7 mil 583 contagios, 104 casos más a los registrados ayer, un aumento del 1.39% con respecto al día anterior.

La tasa de positividad dentro de la empresa productiva del estado se incrementó a 36.8%, esto quiere decir que de cada 100 casos sospechosos, 36 resultan positivos al virus SARS-COV-2.

El número de casos por confirmar disminuyeron en 28, esto quiere decir que hasta el momento 7 mil 857 personas no han obtenido diagnóstico por parte de los servicios de salud.

La empresa productiva del estado dio a conocer que hasta el momento han sido dados de alta 5 mil 801 personas, mientras que 379 continúan en aislamiento domiciliario, 124 en hospitalización en un pabellón aislado y 31 se encuentran en terapia intensiva.

MÁS ESTADÍSTICAS EN OIL & GAS DATA

Lamentablemente se confirman mil 248 defunciones, 7 más que ayer, de las cuales 548 han ocurrido en jubilados, 390 en familiares de trabajadores, 303 trabajadores en funciones y 7 empleados externos. Hasta el momento la enfermedad presenta un porcentaje de letalidad del 16.46%

Pemex dejó de publicar el desglose de edad y sexo de los fallecidos desde hace ocho semanas.

Por la enfermedad, la empresa productiva del estado puso en marcha la Fase 3, en la cual se concluyó el desembarcado de instalaciones marinas de 3 mil 094 trabajadores propios y externos, el personal evacuado de las plataformas está centrado en funciones no esenciales que no afectan la operatividad de las instalaciones petroleras costa afuera.

De acuerdo a Pemex, todos pasaron a tierra a través de los filtros sanitarios instalados, no se identificó ningún trabajador sospechoso de COVID-19 que requiriera envío a hospital; todos se fueron a su domicilio.

Con esto se disminuye el 50% de la población a bordo, para disminuir el riesgo de contagio y favorecer las medidas de “Sana Distancia” a bordo de plataformas marinas.

<https://anmy.info/>

<https://anmy.info/lap-dat-he-thong-gas-cong-nghiep-lpg/>

#lapdathethonggas

#lapdathethonggascongnghiep

#lapdatlpg

#lapdathethonggasanmy

An Mỹ là công ty hàng đầu trong lĩnh vực lắp đặt hệ thống gas công nghiệp, lắp đặt LPG  Uy tín - An toàn - Chất lượng cao nhất  0906006691.